

El Consistorio renueva su convenio de colaboración con la coral Alonso Cano

Junto a una cuantía económica, 4.000 euros, el acuerdo incluye la cesión de un local para ensayos

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 19 de marzo de 2015 - 18:53



El Consistorio prieguense ha renovado el convenio de colaboración que mantiene con la Coral Alonso Cano, mediante el cual la formación musical ofrecerá una serie de conciertos y disfrutará de la cesión de las instalaciones en las que actualmente ensaya.

Renovación que era suscrita en la tarde del pasado martes por la Alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, y por el presidente de la Coral, Argimiro Gutiérrez, en presencia del presidente del Área de Cultura, Miguel Forcada, que destacaba que posiblemente se

trate de uno de los convenios más longevos de todos cuantos suscribe el Consistorio prieguense con distintos colectivos, ya que supera ampliamente los veinte años.

Según Forcada, la Coral sigue siendo una entidad cultural “importante” en Priego, prestando al Ayuntamiento “un servicio que valoramos”, en sus distintas actuaciones tanto en nuestra localidad como en las aldeas, haciendo referencia a la “disponibilidad total” que siempre existe por parte de la Coral para cualquier iniciativa de índole cultural.

Buenas relaciones en las que incidía el presidente de la Coral, Argimiro Gutiérrez, destacando que el convenio, junto a su cuantía económica, 4.000 euros, incluye la cesión de un local donde se realizan los ensayos y mantener su actividad.

Igualmente, Gutiérrez indicaba en relación a las actuaciones incluidas en el convenio, que varias de ellas se desarrollan en las aldeas del término municipal, por lo animó a los pedáneos a que las soliciten, a través de la Delegación de Cultura, y de esta manera poder disfrutar de una actuación de la Coral en sus aldeas.

Por otra parte, el presidente de la Coral aprovechó la ocasión para formular una invitación a todos los prieguenses que quieran conocer este colectivo, “para que se acerquen a nosotros, ya que estamos abiertos a todo el mundo”.

De cara al futuro, Gutiérrez adelantó que en estos momentos, entre sus proyectos más destacados, la Coral está trabajando en el montaje de una ópera.